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Wir tanzen auf den Scherben,
bauen ein Schloss darauf,

lass uns gemeinsam tanzen,
wo Altes war bau Neues auf.

1 Bandinfo

1.1 Deutsche Version

Der Scherbentanz

Boten vergangener Tage warnten uns vor dessen Ausübung. Er animiert uns, die wir als Kinder auf die-
ser Erde residieren, dem Ruf des Niemandslandes durch alte Welten und Ruinen zu folgen. Keiner kann
ihm entgleiten. Niemand ist sein Untertan. Sein Lied ist der Schatten, seine Sonne das Leid. Wir müssen
uns ihm beugen. Wir tanzen ihn bis zum Exzess. Dekadent schreiten wir voran. Schwarz im Herzen, rau im
Geiste, ausgebrannt. Durch Lust und Verzweiflung getrieben, folgen wir ihm in enger Umschlingung bis zum
Horizont. Tanzend dem Ende entgegen...

Das Konzept der Band steht für die Verschmelzung von Ästhetik und Dramatik, verkörpert durch kraft-
volle Melodien, prägnantem Gesang, stampfenden Rhythmen und mitreissendem Industrial. Deutsche Texte
prägen den kompromisslosen Ausdruck von Emotionen und Wortspielen genauso wie druckvolle, verzerrte
Gitarren und atmosphärische Synthesizerklänge.

Die Welt von Scherbentanz ist nicht nur schwarz und weiß. In ihr existieren Licht neben Schatten, Hoff-
nung sowie Leid, Sehnsucht und Träume. Diese Werte werden im Debutalbum

”
Reflektion“ aufgegriffen und

mal mehr, mal weniger direkt zum Ausdruck gebracht. Produziert wurde das Album von Johannes Wenisch
@Room4 und veröffentlicht im Herbst 2018 über STF Records.

2019 ging Scherbentanz mit der Genre Ikone Stahlmann auf Deutschland Tour. Dabei wurden unter an-
derem die Städte Göttingen, Magdeburg, Kaiserslautern, Siegburg, Lübeck und Oberhausen zum Beben
gebracht.

Die Tour mit der Gothic/Electro Band Sündenklang wurde 2020 aufgrund der Covid-19 Pandemie auf
unbestimmte Zeit verschoben. Sie wird nachgeholt, sobald die Booking Agentur ein finales Datum nennen
kann.

Pünktlich zu den Aufnahmen des zweiten Albums Halbes Herz fand 2021 ein Besetzungswechsel am Ge-
sang statt. Die Position von Dominik Franciosi nimmt ab sofort der mit Illusionen vertraute Manuel Cech
ein. Auch gab es Zuwachs an der Gitarre. Um ein noch fetteres Gitarrenbrett zu bieten, haben Scherbentanz
die Spielpause genutzt, um den Gitarristen Maximilian Resch als Teil der Band zu begrüßen.
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1.2 English Version

Der Scherbentanz (Dancing on Shards)

Ancient messengers warned us to execute this dance. It animates us, the children who reside on this earth,
to follow the call of the no man’s land through ancient worlds and ruins. No one can escape it. No one is its
slave. Its song is shadow, sun and suffering. We must obey it. We must carry it out to extremes. Decadently
treading forward. Black heart, rough spirit, exhausted. Driven by lust and despair we will follow it entangled
until the horizon. Dancing towards the very end. . .

The bands concept is the merging of aesthetic and drama, incarnated through powerful melodies, incisi-
ve vocals, heaving rhythms and electrifying industrial. German lyrics form an uncompromising expression of
emotions and wordplays in addition to pounding distorted guitars and atmospheric synthesizer sound.

The world of Scherbentanz is not only black and white. Light exists besides shadow, hope besides suffe-
ring, desire and dreams. Those values will be picked up in their debut album “Reflektion“ and carried out
in varied form. The album was produced by Johannes Wenisch @Room4 and released autumn 2018 via STF
Records.

2019 Scherbentanz was on tour with the genre icon Stahlmann and rocked in German cities such as
Göttingen, Magdeburg, Kaiserslautern, Siegburg, Lübeck and Oberhausen.

Following the events of 2019 Scherbentanz was planning on going on tour with the gothic/electro band
Sündenklang which is now delayed due to the Covid-19 pandemic - a new date will be published as soon
as the booking agency can name a definite timeframe.

Just in time for the recordings of the second album Halbes Herz there was a change in the position
of the vocalist. Dominik Franciosi’s position is now taken by Manuel Cech who is familiar with the art of
illusions. In order to offer an even fatter guitar sound, Scherbentanz welcomes Maximilian Resch as the
second guitarist of the band.
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2 Bandfoto / Bandpic

Von links nach rechts (From left to right):

Florian Stangl (Gitarre/Guitar), Dirk Wendler (Bass), Manuel Cech (Gesang/Vocals)
Virgil Fenzl (Synthesizer), Maximilian Resch (Gitarre/Guitar), Jürgen Schäfer (Schlagzeug/Drums)

Weitere Unterstützung (Further support):

Dominik Neumeier (Solo Gitarre/Solo Guitar)
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Du gehst als Göttin durch die Welt
den Kopf empor, vom Licht erhellt,

doch die List ist eine Tugend,
und deine Worte Illusion.

3 Veröffentlichungen / Releases

Reflektion (Album 2018)

1. Scherbentanz

2. Die List

3. Ausgebrannt

4. Traum & Meer

5. Unheil

6. Delphi

7. Mein schönstes Kind

8. Der General

9. Naivchen

10. Kinder der Erde

Halbes Herz (Album 2022)

1. Intro

2. Halbes Herz

3. Schrei für mich

4. Der dunkle Weg

5. Lebendiges Gift

6. Maskenball

7. Die Botschaft

8. Horrorkabinett

9. Lucia

10. Meister der Magie

11. Die Todsünde

12. Tunnel (Bonus Track)
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4 Links Music Videos

• Scherbentanz - Scherbentanz: https://youtu.be/prr7eszXbtw

• Scherbentanz - Dampfmaschine: https://youtu.be/vjtrdEPLOGI

• Scherbentanz - Lucia: https://youtu.be/rj-IeArUyQo

5 Contact & Booking

Postanschrift: Mobil und E-Mail: Web:
Scherbentanz GbR Virgil Fenzl http://www.scherbentanz.com

Postfach 1605 +49 176 44407784 http://www.facebook.com/scherbentanz

93305 Kelheim virgil.fenzl@scherbentanz.com http://www.instagram.com/scherbentanzndh

kontakt@scherbentanz.com Manuel Cech
+49 173 7137832

StNr:
9244/181/57204
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